

Exhibición aérea congrega a más de 5 mil personas en el aeródromo Chicureo



CLUB DE PLANEADORES VITACURA

Espectáculos acrobáticos de aviones y planeadores, aeromodelismo, paracaidismo y vuelos en helicóptero que se extendieron durante 20 minutos para observar atractivos de la provincia de Chacabuco. Esas fueron algunas de las principales actividades que hubo ayer en una exhibición organizada por el Club de Planeadores Vitacura Chile.

El evento congregó a más de cinco mil personas, entre ellas familias completas y numerosa presencia de menores de edad, en el aeródromo Chicureo, que abrió sus puertas a las 10:00 horas.

También generó gran interés el *Stearman*, un Boeing de 1938 que todavía vuela. Los asistentes, además, disfrutaron de espectáculos musicales y hubo una amplia variedad de *food trucks*.

"Nuestro objetivo es abrir las puertas del aeródromo a los vecinos y a la comunidad, de manera que conozcan por dentro la actividad aeronáutica. Es una instancia que organizamos para vincularnos con las familias", señaló Arturo Diez, representante del Club de Planeadores.